

savigny-sur-braye

L'ADMR recherche des bénévoles

L'association ADMR Perche Vendômois tenait son assemblée générale, mardi, en fin d'après-midi, à la salle Charlemagne de Savigny-sur-Braye. Cette association intervient sur 27 communes du secteur SSIAD de Mondoubleau et est administrée par dix bénévoles qui emploient deux salariées.

L'occasion pour le nouveau président, Yves Lepont, de présenter le rapport d'activités tout secteur confondu, du service d'aide à la vie quotidienne, au service soins infirmiers, à l'équipe mobile Alzheimer nord, et à la livraison de repas à domicile et aides aux familles en difficultés. Au total 60.069 heures d'intervention comptabilisées, 542 bénéficiaires, 72 salariés soit 27,2 équivalent temps plein. Un point tout particulier a été fait sur le service de livraison de repas. Cent trente et un clients ont fait appel à ce service, soit 18.365 repas livrés et 34.474 km parcourus.

Quant au rapport financier, il affiche un compte de résultat



Yves Lepont, président de l'ADMR Perche Vendômois.

positif. Par conséquent, l'association pourra investir dans l'achat d'un nouveau véhicule destiné à la livraison des repas, la première acquisition de véhicule datant de huit ans. Autre point souligné, la recherche de bénévoles, mais aussi du personnel d'intervention d'aide à domicile auprès des personnes âgées ainsi que des aides soignantes. L'ADMR recherche également des personnes (jobs d'été) pour les remplacements des congés d'été.

Candidature auprès de la Maison des services ADMR de Mondoubleau, 4, place du Mail, 41170 Mondoubleau, ou au 02.54.89.13.25.